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Им ещё можно помочь 
Полицейские познакомили журналистов с 
недетскими проблемами подростков.
Во время оперативно-профилактического 
мероприятия «Ночь» представители СМИ 
увидели пропавшего малыша, родителей, 
бросающих детей из-за бутылки, и 
подростков, осужденных за преступления.
                                                       >> 3 стр.
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 Анонс

Все на 
марш-парад!
Духовые оркестры 
выступят 
в парках Магнитки

В этом году впервые в городе ме-
таллургов пройдет фестиваль духо-
вых оркестров. Открытие меропри-
ятия состоится в парке у Вечного 
огня первого сентября в 14.00. В 
программе фестиваля более – 
100 классических и современных 
композиций, также в рамках форума 
организуют концерты на открытом 
воздухе, марш-парад оркестров, вир-
туозные стрит-дефиле и грандиоз-
ное выступление сводного оркестра.

Второго сентября в 11.00 в 
сквере МАУДО «ЦМО «Камертон» 
начнется мастер-класс для детей. 
С 12.00 в парке у Вечного огня, в 
сквере Металлургов и в сквере 
МАУДО «ЦМО «Камертон» участни-
ки фестиваля представят концертно-
танцевальную программу.

Около 200 музыкантов в соста-
ве десяти коллективов Уральского 
региона посетят Магнитогорск при 
поддержке губернатора Челябин-
ской области Бориса ДУБРОВСКО-
ГО. Среди участников – прославлен-
ный военно-духовой оркестр Управ-
ления Росгвардии по Челябинской 
области, оркестр штаба Уральского 
округа, а также светский Уральский 
духовой оркестр.

 Образование

До начала учебного года оста-
лось совсем мало времени. Родите-
ли собирают портфели, а в Магни-
тогорске приготовления куда более 
серьезные: 1 сентября в 144-м мик-
рорайоне должна распахнуть свои 
двери для учеников новая школа на 
825 мест, что позволит существен-
но снизить загруженность общеоб-
разовательных учреждений южной 
части города.

Уложиться в сроки
В понедельник на строительстве 

столь социально значимого объек-
та побывал глава города Сергей 
БЕРДНИКОВ. Он прошел по терри-
тории пришкольного участка, загля-
нул в классы, столовую, бассейн, ос-
мотрел актовый и спортивный залы. 
Градоначальник отметил, что в зда-
нии практически завершена внут-
ренняя отделка, установка оборудо-
вания пищеблока. Сейчас ведется 
уборка помещений и сборка мебели. 

Также за оставшиеся несколько 
дней подрядчику предстоит сделать 
достаточно большой объем работ 
по внешней отделке здания и бла-
гоустройству пришкольной терри-
тории. Однако рабочие планируют 
уложиться в поставленные сроки.

– Справедливости ради стоит от-
метить, что школу мы построили в 
ударные сроки – за год, так очень 

редко строят, работали в очень плот-
ном графике, – резюмировал глава 
города. – Работы носят завершающий 
характер, но их еще достаточно для 
того, чтобы не успокаиваться. Пока 
замечаний к подрядчику довольно 
много, будем их устранять. Но пони-
мание у нас с подрядчиком есть и, ду-
маю, он со своими обязательствами 
справится. Все для этого существует 
– материалы, желание, возможности. 
Я думаю, 1 сентября, как и было обе-
щано, дети в школу пойдут.

Разделяет это мнение и Ната-
лья БОРИСОВА, директор школы 
№1, филиалом которой станет стро-
ящийся объект.

– На сегодняшний день набрано 
24 класса, в том числе семь первых, – 
рассказала Наталья Александровна. 
– 649 учащихся готовы уже первого 
сентября войти в это здание школы. 
Педагогический коллектив, техничес-
кий персонал помогают готовить к 
началу учебного года учреждение. 
Приводим все в порядок, отмываем 
окна. Первого сентября здесь будет 
линейка, на которую придут 210 уча-
щихся и их родители. Мы надеемся, 
что все пройдет очень хорошо, до-
стойно. Большая часть педагогов – 
16 человек – набрана именно в это 
отделение. Часть учителей основ-
ной школы будет непосредственно 
работать здесь, а часть – «на два зда-
ния». Это нормальная практика, ко-

торая существует в Магнитогорске 
и в других городах.

Приют, сияньем муз 
одетый

Однако новая школа – не един-
ственный подарок города детям к на-
чалу учебного года. К первому сентя-
бря распахнут свои двери для юных 
творцов обновленные помещения 
детской художественной школы и 
детской школы искусств №6. Эти объ-
екты Сергей Бердников также посе-
тил в ходе своего объезда.

Здание на улице Сталеваров, 26/1 
станет третьим помещением Детской 
художественной школы и позволит 
существенно разгрузить два уже су-
ществующих, где занимаются более 
800 человек. Здесь приобщиться к 
искусству смогут около 120 детей.

Здание выделено художествен-
ной школе еще в 2011 году, однако 
ремонт велся своими силами и очень 
медленно. Визит градоначальника 
весной этого года позволил сущес-
твенно ускорить процесс. 

Ремонтные работы, на которые 
из городского бюджета выделено 3,5 
миллиона рублей, были проведены 
в течение месяца. Подрядчики ра-
ботали с утра до ночи, чтобы успеть 
все завершить к началу учебного го-
да. Для маленьких живописцев уже 
оборудованы кабинеты теории ис-

кусства, академического рисунка, 
живописи, декоративно-приклад-
ного искусства, керамики и гончар-
ного мастерства. 

Сейчас в помещение художе-
ственной школы завозят оборудо-
вание и мебель, а уже с начала сле-
дующей недели начнутся встречи 
педагогов с учениками и сам учеб-
ный процесс, отмечает заместитель 
директора Детской художествен-
ной школы по административно-
хозяйственной части Светлана 
МОРОЗОВА.

Сергей Бердников отметил каче-
ство выполненных работ и поблаго-
дарил подрядчиков за ответствен-
ный подход к своему делу.

На несколько лет растянулся и ре-
монт во втором здании детской шко-
лы искусств №6 по улице Ворошило-
ва, 33/1. Все это время юные музы-
канты занимались на базе четырех 
общеобразовательных школ горо-
да. Завершить работы к началу 2018-
2019 учебного года также позволи-
ло волевое решение главы города. 

Благодаря выделенным сред-
ствам полностью завершен ремонт 
всех классов, актового зала, кори-
доров и лестниц. К началу следу-
ющей недели завершится завоз ме-
бели и инструментов. В обновленном 
здании заниматься музыкой смогут 
около 200 детей.

Подарки детям от города к началу учебного года Подарки детям от города к началу учебного года 

На пороге сентябряНа пороге сентября
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 Сервис

В Челябинске состоялся форум 
«Информационное общество-2018: 
цифровое развитие регионов»

По его итогам губернатор 
Челябинской области Борис- 
ДУБРОВСКИЙ поручил министер-
ству информационных технологий 
и связи совместно с минэкономраз-
вития Южного Урала обеспечить 
взаимодействие с правительством 
Российской Федерации с целью по-
зиционирования Челябинской об-
ласти в качестве пилотного региона 
для внедрения самых перспектив-
ных практик национальной про-
граммы «Цифровая экономика». 

− Сфера информационных тех-
нологий перестает быть «закрытым 
клубом для избранных». Все боль-
ше наших земляков, независимо от 
возраста, становятся пользователя-
ми различных порталов, сервисов, 
растет число получателей госуслуг 
в электронном виде. Важно, чтобы 
наша область активно включилась 
в Национальную программу «Циф-
ровая экономика», – подчеркнул Бо-
рис Дубровский.

Что касается форума «Информа-
ционное общество-2018», то ключе-
вой его темой стало как цифровое 
развитие регионов, так и преобра-
зование отрасли городского хозяй-
ства путем внедрения технологий 
«Умного города». Южноуральская 
Сатка стала одним из пилотных го-
родов России, в которых опробиро-
ваны новые решения. Опыт реализа-
ции проекта планируется тиражиро-
вать на Челябинск и Магнитогорск.

До принятия первой редакции 
программы «Цифровая экономика в 
Российской Федерации» летом 2017 
года в Челябинской области уже ве-
лось активное внедрение цифровых 
технологий. По итогам прошлого го-
да Южный Урал вошел в десятку луч-
ших по развитию информационного 

общества, поднявшись на 14 пози-
ций в рейтинге Минкомсвязи Рос-
сии. Регион является лидером по 
реализации программы импорто-
замещения, предполагающей пере-
ход на использование отечествен-
ного программного обеспечения в 
деятельности органов власти. Это 
один из целевых показателей нацио-
нального проекта. В настоящее вре-
мя импортозамещение програмно-
го обеспечения проводится в четы-
рех органах власти – мининформе, 
минсельхозе, госкомитете по делам 
архивов, минобрнауки. Кроме того, 

за последние три года для управле-
ний соцзащиты населения было при-
обретено 1,5 тысячи компьютеров с 
предустановленной отечественной 
операционной системой. До 2020 го-
да на российское программное обе-
спечение планируется перевести 90 
процентов органов власти Челябин-
ской области. 

Важнейшим федеральным про-
ектом программы «Цифровая эко-
номика» стала подготовка кадров. 
Челябинская область устойчиво ли-
дирует в России в олимпиадном дви-
жении по физике, химии, экономи-

ке и информатике. В течение послед-
них 10 лет регион занимал пятое 
место по количеству победителей 
и призеров заключительного этапа 
Всероссийской олимпиады школь-
ников. Южноуральские выпускни-
ки активно выбирают информатику 
как профильный экзамен на итого-
вой аттестации и показывают высо-
кие результаты. Опыт, проблемы и 
пути решения подготовки кадров 
для цифровой экономики – это ста-
ло главной темой секции, проводи-
мой минобрнауки Челябинской об-
ласти на форуме.

Технологии третьего 
тысячелетия

 День знаний

Экзамен 
на китайском
1 сентября 
в Челябинской области 
за парты сядут почти 
388 тысяч школьников

Всего по области в первый класс 
пойдут 46,5 тысячи первоклассников. 
Это на тысячу больше, чем в 2017 го-
ду, сообщил сайт губернатора ре-
гиона. Проверка и приемка южно-
уральских школ завершена. В но-
вом учебном году учеников примут 
843 организации общего образова-
ния. Приоритетными направлени-
ями работы по-прежнему остается 
формирование современной обра-
зовательной информационной ин-
фраструктуры, постепенный переход 
на обучение в одну смену и доступ-
ность получения качественного об-
щего образования, в том числе для 
детей с ограниченными возможно-
стями здоровья. В более чем 23 про-
центах школ Челябинской области 
создана универсальная безбарьер-
ная среда для инклюзивного обра-
зования детей-инвалидов.

В этом учебном году нововведе-
ниями станут второй иностранный 
язык как обязательный для изуче-
ния предмет во всех школах, начи-
ная с пятого класса, и возможность 
сдать китайский язык в качестве ЕГЭ 
по выбору.

Магистраль

Такую оценку Центра экономи-
ки инфраструктуры, опубликован-
ную в газете «Ведомости», цитирует 
сайт минэкономразвития Челябин-
ской области. Дорога станет обеспе-
чивать прирост ВВП, как только нач-
нется ее строительство, и продолжит 
все время, пока будет эксплуатиро-
ваться по концессии, то есть в 2021-
2034 годах. Валовой региональный 
продукт Челябинской области увели-
чится на 0,9 триллиона, ВРП Сверд-
ловской области – на 1,12 триллиона 
рублей, еще 0,1 триллиона даст ин-
вестиционный спрос валовому про-
дукту других регионов.

Дорога стимулирует рост произ-
водства строительных материалов и 
девелоперских услуг, это увеличива-
ет поступление налогов и социаль-
ных отчислений. Максимальный эф-

фект дает как раз строительство вы-
сокоскоростной магистрали (ВСМ) 
– оно нуждается в высокотехноло-
гических производствах и создает 
самые длинные цепочки образова-
ния добавленной стоимости.

Соединение Челябинска и Ека-
теринбурга с помощью ВСМ создаст 
третий по величине центр экономи-
ческого роста в стране после Москвы 
и Санкт-Петербурга с населением бо-
лее трех миллионов человек, считает 
замгубернатора Свердловской об-
ласти Александр ВЫСОКИНСКИЙ.

Инвесторы и власти обоих реги-
онов планируют заключить концес-
сионное соглашение в 2018 году, за-
кончить проектирование к 2020 го-
ду, построить магистраль к 2024 году. 
Соглашение предусматривает 218 ки-
лометров двухпутной ВСМ, постро-

ить предстоит 209 километров путей. 
Вне городов поезда будут развивать 
скорость до 300 км/ч, в городах – до 
200 км/ч. У поезда ВСМ будут оста-
новки в аэропортах «Баландино» в 
Челябинске и «Кольцово» в Екате-
ринбурге. Вокзалы придется стро-
ить в Сысерти и Снежинске, там будут 
останавливаться ускоренные реги-
ональные поезда с тем же сообще-
нием, но развивающие до 160 км/ч. 

ВСМ сократит время в пути, а зна-
чит, и транспортные издержки, усилит 
миграцию, обеспечит рост и рынку тру-
да, и рынку товаров и услуг, увеличит-
ся эффективность производства, вы-
растут инвестиции.

В федеральной повестке система-
тически поднимается вопрос форми-
рования сильных точек роста в про-
тивовес Москве и Санкт-Петербургу, и 

проект ВСМ Челябинск – Екатеринбург 
соответствует этой политике, практи-
чески объединяя два города в один, 
говорит заместитель губернатора 
Челябинской области Руслан ГАТ-
ТАРОВ. Области получат эффект и от 
строительства – до 80 процентов мате-
риалов и оборудования будет произ-
ведено на Урале, – и от эксплуатации 
ВСМ, уверен замгубернатора. 

В России не было подобных про-
ектов, связь двух крупных промыш-
ленных центров – новый подход, 
лишь на практике он сможет дока-
зать эффективность. Любые инве-
стиции в транспортную инфраструк-
туру мегаполисов крупных городов 
вне Москвы полезны, уверены ана-
литики: это будет противовес сверх-
централизации экономической ак-
тивности в стране.

Пионеры 
децентрализации 



Агломерационный эффект высокоскоростной магистрали Екатеринбург – Челябинск Агломерационный эффект высокоскоростной магистрали Екатеринбург – Челябинск 
составит 2,2 триллиона рублейсоставит 2,2 триллиона рублей

 Скоро в школу

Искусство – 
в массы
Министерство культуры 
Челябинской области 
провело традиционное 
августовское совещание

На него собрались руководители 
управлений, отделов культуры, дет-
ских музыкальных, художественных 
школ и школ искусств, сообщил сайт 
ведомства. 

− Надо отметить, что Уральский 
Федеральный округ, куда входит и Че-
лябинская область, по проценту охва-
та ребят обучением в детских школах 
искусств на текущий момент занима-
ет третье место по России после Цен-
трального и Северо-Западного окру-
гов. Однако государственная полити-
ка в области культуры и образования 
ставит перед нами новые задачи. Так, 
если прежде при расчетах делалась 
ставка на учащихся первых-девятых 
классов, то теперь доля обучающих-
ся в ДШИ будет рассчитываться от чис-
ла детей в возрасте от пяти до 18 лет. В 
2018 году охват должен составить не 
менее 11,8 процента. Уже сейчас мож-
но прогнозировать, что с увеличением 
возрастной «вилки» на пять лет охват 
составит чуть более восьми процен-
тов. Увеличение и сохранность кон-
тингента учащихся – одна из основных 
задач, − прокомментировал накануне 
министр культуры Челябинской об-
ласти Алексей БЕТЕХТИН.

На совещании были рассмотрены 
вопросы обновления образовательных 
услуг, возможности создания дополни-
тельных учебных мест, целевой прием 
в федеральные вузы за счет бюджет-
ных средств, восполнение кадрового 
потенциала. Успешным опытом по соз-
данию имиджа учреждения подели-
лась южноуральская школа искусств, 
о способах инновационного разви-
тия рассказали коллегам представи-
тели магнитогорской ДШИ №1. В год 
100-летия системы дополнительно-
го образования детей в России про-
шло награждение работников, внес-
ших большой вклад в развитие сферы.
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Во время оперативно-профилак-
тического мероприятия «Ночь» пред-
ставители СМИ увидели пропавше-
го малыша, родителей, бросающих 
детей из-за бутылки, и подростков, 
осужденных за преступления.

Дитя не плачет, 
мать не разумеет

Дверь Левобережного отдела по-
лиции резко открывается, и на ули-
цу выбегает расстроенная женщина, 
распространяя амбре тройного оде-
колона. В порыве гнева она броса-
ет сумку на ступени лестницы и до-
стает сигарету.

− Здесь нельзя курить, − спокой-
но произносит один из следующих 
за нею полицейских.

− Нельзя курить, нельзя сидеть. 
Ничего мне нельзя! – задыхается от 
слез дама. – Что вы за мной ходите? 
– произносит она последнюю цен-
зурную фразу и затем непечатными 
словами ругает пэпээсников.

Мужчины терпеливо париру-
ют, диалог завершается капризным 
женским: «Ой, все!» Мадам влетает 
внутрь отдела. Если у нее есть дети 
– они будущие постоянные «клиен-
ты» полиции.

К крыльцу в это время подходит 
высокий крепкий мужчина. На лице 
– улыбка, на руках – ребенок, совсем 
еще малыш.

− Я вам тут «подарок» принес. 
Он гулял один.

Полицейские подходят к ребен-
ку. Отчетливо задают вопрос:

− Где твоя мама?
− Ага, − иронизирует спаситель 

потеряшки. – Я тоже спрашивал. 
«Там», − отвечает. 

Ребенок в подтверждение слов 
взрослого тянет ладошку к видеока-
мере журналистов и говорит: «Дай». 
Это все, что он внятно произносит. 
Все остальное – малышовая тарабар-
щина, которую никто не понимает.

Карапуза приводят в отдел, от-
куда его через час забирают роди-
тели. Объяснили: живут в частном 
доме, ребенок самостоятельно вы-
бежал за забор. Пропажу, видимо, 
обнаружили не сразу.

У двух нянек 
дитя без глазу

Дано: две женщины, одной 33 го-
да, другой за 50 – мать с дочкой. У до-
чери три ребенка: 11, 13 лет и младе-
нец. Найти: причину, по которой ря-
дом с беззащитным грудничком не 
было матери, когда в квартиру по-
стучалась патронажная медсестра.

− Медсестра пришла на обычный 
медосмотр, ребенок же маленький, 
– поясняет инспектор по делам не-
совершеннолетних. – Дверь открыла 
бабушка, пьяная. Медработник жда-
ла-ждала, потом стала звонить по те-
лефону в комиссию по делам несо-
вершеннолетних, в соцзащиту, ну и 
к нам. Мы должны проверить семью, 
выяснить, почему мать оставила ре-
бенка, и при необходимости поста-
вить их на учет.

Дверь открывает бабушка мла-
денца. Лицо испитое и усталое. В 
квартире − въевшийся неясного 
происхождения запах, стены, кото-
рые давно не видели ремонта, лег-
кий беспорядок. Легкий, потому что 
здесь ждали прихода полицейских. 

На представителей прессы обе 
хозяйки смотрят без удивления. 
Взгляд задерживают на  руководи-
теле отряда добровольной народ-
ной дружины. 

− Мы здесь вдвоем живем, в раз-
ных комнатах, − суетливо объясня-
ет старшая женщина и мечется туда-
сюда, хватая то посуду, то полотенца. 
Младенец спит, завернутый в пелен-
ку, прямо на диване. Мать растеря-
но стоит посередине комнаты. Стар-
ших детей нет дома.

− Почему вчера вы не были с ре-
бенком? – вопрос адресован матери 
троих детей.

− Подружки позвали… Отме-
тить… Немного выпили… Бабушка 
же дома была!

Мамаша пытается вести себя бла-
гопристойно. О вчерашних возли-
яниях напоминают опухшее лицо и 
затравленный взгляд. Бабушка кар-
тинно моет и без того чистую буты-
лочку для молока. Раньше семья на 
учете не состояла. Но теперь – будет.

От тюрьмы да сумы 
не зарекайся

− Нужно проверить квартиру по 
заявке скорой помощи, – говорит со-
трудница ПДН. – Шестнадцатилет-
ний подросток употребил спиртное.

Дверь никто не открывает. Бабуш-
ка-соседка говорит, что мать и сын 
уехали на скорой, парнишку выво-
рачивало прямо в подъезде.

− Они вдвоем живут?
− Да, у него только мать.
− Она пьет?
− Нет-нет, каждый день вижу в 

глазок, как на работу идет. Они здесь 
снимают квартиру, как звать, не знаю, 
но женщина непьющая, − уверяет 
пенсионерка.

Соседи говорят, что «семья нор-
мальная». Значит, пубертатный пе-
риод у юноши проходит проблем-
но: он пробует алкоголь, а молодой 
организм отторгает яд.

Следующая остановка – дома 
ребят, которые получили условный 
срок за наркотики и кражу. Прове-
ряют молодежь представитель уго-
ловно-исполнительной инспекции 
и сотрудник полиции. 

История 17-летнего подростка 
грустна. Мальчик из хорошей семьи 
поддался уговорам ребят попробо-
вать марихуану. Не повезло – имен-
но его полицейские задержали с до-
зой. Теперь юноша вместо прогулок 
со сверстниками по решению суда 
вечера проводит дома.

Сотрудники застают парня в квар-
тире. 

Второй подросток – тоже дома. 
Он заявляет, что поступил в колледж.

− Сейчас у нас все оступившиеся 
подростки готовы исправляться, про-
блемных мало, – говорит полицейский.

− А как вы этого добиваетесь? − 
спрашивает коллега.

Полицейский объясняет: велика 
роль профилактики, сотрудники орга-
нов проверяют, соблюдают ли ребята 
ограничения, узнают об их планах на 
будущее. Кому-то для острастки хва-
тает появления на пороге дома чело-
века в форме. К другим нужен персо-
нальный подход.

− У нас некоторые подопечные 
спрашивают, можно ли хоть на елку 31 
декабря сходить? – говорит сотрудни-
ца уголовно-исполнительной инспек-

ции. – Мы отвечаем, что можем наве-
даться и в новогоднюю ночь.

Яблочко – 
не от яблоньки

На учете в полицейском ПДН 
Ленинского района состоят 113 не-
совершеннолетних. Шесть из них 
– судимые. В основном за кражу 
и наркотики. Остальные стали по-
стоянными посетителями райот-
дела после совершенных админи-
стративных правонарушений. Здесь 
говорят: не все оступившиеся под-
ростки родились и воспитывались 
в неблагополучных семьях. Напро-
тив, растет количество несовер-
шеннолетних правонарушителей, у 
которых родители хорошо зараба-
тывают, контролируют детей и ин-

тересуются их жизнью. Из таких се-
мей, где после девяти часов вечера 
ребенок обязан быть дома, дети зача-
стую и пытаются сбежать. Причина – 
в кипучей юношеской энергии, во все 
времена готовой толкнуть подрост-
ка на сомнительные приключения.

В ПДН внимательно следят и за 
детьми, которые совершили, к при-
меру, кражи или попробовали нарко-
тики – до сих пор лидирующие сре-
ди подростков «спайсы».

− Если человек оступился один 
раз, это еще ничего не значит, – авто-
ритетно заявляют сотрудники.

Некоторых ребят, которые попа-
дались на правонарушениях дваж-
ды и возраст которых составляет 13-
14 лет, решением суда отправляют в 
изолятор временного содержания 
несовершеннолетних в Челябинске.

− Родители таких детей этого пу-
гаются, но бояться не надо, – уверя-
ет наша собеседница в ПДН. – Там 
все по-домашнему, с подростками 
работают психологи. Это как сана-
торий, но за закрытыми дверями. 
После изолятора дети возвращают-
ся, полные планов на будущее. Один 
такой пришел к нам: 

– «Здравствуйте, могу ли я войти? 
Можно присесть?» – Говорю: как же 
тебя там перевоспитали-то хорошо!

Есть на контроле у сотрудников 
ПДН и другие дела, когда дети ста-
новятся жертвами насилия со сто-
роны родителей. Таких ребят нужно 
вовремя защитить. Тогда у подрост-
ков, которые оказались в сложных 
ситуациях, есть будущее.

Им ещё можно помочь

 Кира БОНДАРЕВА

  Правоохранители проверили подопечных и поставили на учёт новые семьи  Правоохранители проверили подопечных и поставили на учёт новые семьи

Полицейские познакомили журналистов с недетскими проблемами подростков

Во время операции «Ночь» полицейские раскрыли 
29 преступлений. В мероприятии участвовали 250 сот-
рудников магнитогорского Управления МВД России, а 
также сотрудники Управления Росгвардии по Челябин-
ской области, представители общественного совета при 
УМВД России, администрации и общественности горо-
да, средств массовой информации и добровольных на-
родных дружин.

Полицейские задержали четырех граждан из мест-
ного розыска, проверили 87 владельцев огнестрельно-
го оружия, изъяли одну единицу.

Вместе с судебными приставами с должников взы-
скали административные штрафы на общую сумму 98400 
рублей. Проверили 72 адреса, вручили 98 квитанций об 
оплате административных штрафов. Направили в суды 
19 материалов об уклонении от исполнения админи-
стративного наказания.

Сотрудники ГИБДД вместе с сотрудниками службы 

приставов проверили 55 граждан, вручили уведомле-
ния об уклонении от исполнения административно-
го наказания и привлекли к административной ответ-
ственности шесть горожан.

В ходе мероприятия проверили 299 лиц, состоящих 
под административным надзором, 968 единиц автотран-
спорта, 221 сотовый телефон.

По результатам патрулирования парков и скверов 
составили 235 административных материалов. Боль-
шая часть нарушений касалась посягательства на об-
щественную безопасность и несоблюдения ПДД. Сот-
рудники отдела по вопросам миграции УМВД России 
составили 41 административный протокол за наруше-
ние миграционного законодательства. Из незаконного 
оборота изъяли 299 пачек табачной продукции с приз-
наками контрафактности, более 198 граммов наркоти-
ческих веществ и 638 литров алкогольной продукции 
на общую сумму 220728 рублей.
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 Афиша

15 октября в 18.30 во Дворце 
культуры металлургов имени Сер-
го Орджоникидзе мы будем встре-
чать Московский государственный 
академический симфонический ор-
кестр под управлением Павла КО-
ГАНА, который в честь своего 75-
летия дает грандиозный концерт. 
Он пройдет при поддержке Ми-
нистерства культуры РФ в рамках 
проекта «Всероссийские филармо-
нические сезоны». В программе − 
Симфония №7 Людвига ван Бетхо-
вена, а также вальсы и полонезы 
русских композиторов. 

Примечательно, что симфони-
ческий оркестр был создан в тяже-
лые военные годы, когда требова-
лось поддержать моральный дух 
нашего народа. Его «отцом» стал 
дирижер Большого театра, народ-
ный артист СССР Лев Штейнберг. 
Затем руководство осуществля-
лось такими прославленными му-
зыкантами, как Николай Аносов, 
Лео Гинзбург, Михаил Тэриан, Ве-
роника Дударова. Павел Коган за-
нял должность художественного 
руководителя и главного дириже-
ра оркестра в 1989 году и реформи-
ровал репертуар коллектива, обо-
гатив его произведениями европей-
ской и американской музыкальной 
культуры. Визитной карточкой ор-
кестра стали монографические цик-
лы полных собраний симфониче-
ских сочинений Брамса, Бетхове-
на, Шуберта, Шумана, Штрауса, Мен-
дельсона, Чайковского, Рахмани-
нова, Прокофьева, Шостаковича, 
Скрябина. Программы коллектива 
включают шедевры симфоничес-
кой, оперной и вокально-симфо-
нической классики, работы совре-
менных композиторов, забытые и 
незнакомые слушателям произве-
дения. За последнюю четверть ве-
ка гастроли прошли в более чем 
50 странах.

Всемирную любовь и уважение 
заслужило искусство самого Павла 
Когана. В 2011 году имя маэстро во-

шло в список десяти величайших 
дирижеров XX века. Творческий и 
профессиональный рост прослав-
ленного музыканта шел стреми-
тельно. Сын легендарных скрипа-
чей Леонида Когана и Елизаветы 
Гилельс получил специальное раз-
решение на одновременное обу-
чение в Московской консервато-
рии сразу по двум направлениям 
− скрипичному и дирижерскому, 
что было уникальным явлением. В 
1970 году восемнадцатилетний Па-
вел Коган завоевал Первую премию 
на Международном конкурсе скри-
пачей имени Сибелиуса в Хельсин-
ки и с этого момента стал активно 
концертировать. 

Дирижерский дебют Когана со-
стоялся в 1972 году с Государствен-
ным академическим симфониче-
ским оркестром СССР. Именно тогда 
маэстро понял, что дирижирова-
ние – его призвание. В последу-
ющие годы он выступал с главны-
ми советскими оркестрами и в стра-
не, и за ее пределами. Одно время 
занимал пост главного приглашен-

ного дирижера в Симфоническом 
оркестре штата Юта (США). И по се-
годняшний день Павел Коган высту-
пает на всех пяти континентах с луч-
шими российскими и зарубежны-
ми оркестрами. За исполнение всех 
симфоний и вокально-симфоничес-
ких произведений Малера дири-
жер был удостоен Государственной 
премии России. Он является Народ-
ным артистом России, действитель-
ным членом Российской академии 
искусств, кавалером ордена «За за-
слуги перед Отечеством», кавале-
ром ордена Искусств и литерату-
ры и других российских и между-
народных наград.

Сотрудничество Московско-
го государственного академичес-
кого симфонического оркестра с 
Павлом Коганом принесло ему ре-
путацию коллектива, пропаганди-
рующего высочайшие стандарты 
артистического мастерства. В на-
чале 1990-х годов был выпущен 
фильм «Путешествие с оркестром» 
о гастролях МГАСО под управлени-
ем Павла Когана в Европе и Санкт-

Петербурге. Широко известен и 
пользуется большой популярно-
стью цикл произведений Рахма-
нинова, созданные Московским 
оркестром и Павлом Коганом ин-
терпретации трех симфоний и «Сим-
фонических танцев» композитора 
возглавили списки всех существу-
ющих прочтений. 

Не менее грандиозным будет ис-
полнение на магнитогорском кон-
церте, которое жители нашего го-
рода смогут послушать в живом 
звучании московского оркестра. 
Организаторы юбилейного турне 
не забыли о Магнитке, которая еще 
недавно аплодировала сыну дири-
жера Дмитрию Когану – выдающе-
муся скрипачу, положившему свою 
жизнь на алтарь искусства. Теперь 
на сцену магнитогорского Дворца 
к прославленному оркестру вый-
дет сам маэстро Павел Коган, и мы 
сможем насладиться прекрасными 
мировыми шедеврами. 

Высочайшие Высочайшие 
стандарты мастерства    стандарты мастерства    
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 Реклама и обьявления
УСЛУГИ

СЧИТАТЬ 
НЕДЕЙСТВИТЕЛЬНЫМ

  диплом А №017261 ПТУ 
№13, выданный 9 июля 1987 г.  
на имя Бычихина А. А.  

подработка. Т. 59-18-92..

 Власть

Обратная связь
Перезапущен сайт 
губернатора 
Южного Урала

Деятельность Бориса ДУБРОВ-
СКОГО будет освещаться по-новому. 
Дизайнеры поработали над внеш-
ним видом официального сайта гла-
вы региона. Портал сделали более 
удобным для чтения, сообщения по-
другому разбиты на блоки: новости 
и распоряжения губернатора, пра-
вительства области. Также выделены 
активные разделы: интернет-прием-
ная, линия прямых обращений для 
инвесторов, майские указы. При вы-
полнении этой работы сотрудники 
управления информации главы ре-
гиона постарались учесть современ-
ные тенденции в области медиа, то, 
как они используются органами госу-
дарственной власти в нашей стране. 
В России в целом и в Челябинской 
области в частности растет доля мо-
бильного трафика и число пользо-
вателей, отдающих предпочтение 
планшетам и смартфонам, поэто-
му разработчики сконцентрирова-
лись на отображении сайта на раз-
ных типах устройств, параллельно 
решая задачу гармоничного соче-
тания между наполнением сайта и 
удобством пользования им. Выбор 
был сделан в пользу лаконичного ди-
зайна и сокращения числа пользо-
вательских кликов, которые необхо-
димо сделать для получения досту-
па к информации. На сайте отдельно 
выделены видеосюжеты. Есть ин-
формационные баннеры для пред-
принимателей, для будущих родите-
лей, благотворителей и прочие, от-
мечает пресс-служба главы региона.

 баня под ключ, за неделю, 
от 175 т. руб. Т.: 8-937-349-76-24, 
8-987-482-72-71.

Один из известнейших симфонических оркестров России Один из известнейших симфонических оркестров России 
в рамках юбилейного тура побывает в Магнитогорске в рамках юбилейного тура побывает в Магнитогорске 
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п оч т а л ь о н ы  в  р а й о н а х 
ТЦ «Тетрис», ТЦ «Тройка», 
центрального крытого рынка, 
ул. Полевой, ул. Карадырской. 
Т. 26-33-49.

ТРЕБУЮТСЯ ПРИЁМ ОБЪЯВЛЕНИЙ В ГАЗЕТУ «МР»: 

– пр. К. Маркса, 63, напротив Центрального рынка; 

– ул. Советская, 170;  

– пр. К. Маркса, 130, 183б.

МЕСТОМЕСТО  
для вашей рекламы. для вашей рекламы. 
ТТ. 26-33-52.. 26-33-52.

 Урожай-2018

Местное – 
вкуснее!
В Челябинске состоялась 
25-я выставка «АГРО-2019» 

Участниками экспозиции стали 
крупные агрохолдинги и фермер-
ские хозяйства – более 180 предпри-
ятий, отмечает «КП». Открыл выставку 
губернатор Борис ДУБРОВСКИЙ. 
Он отметил, что сегодня жители ре-
гиона могут выполнять главную ре-
комендацию диетологов − питаться 
сбалансировано и употреблять в пи-
щу продукты, выращенные и произ-
веденные в регионе проживания. Гу-
бернатор Челябинской области от-
метил: «Сегодня мы, несмотря на то, 
что специализация региона больше 
промышленная, металлургическая, 
по праву гордимся развитым агро-
промышленным комплексом. Страте-
гическая задача по обеспечению раз-
нообразными продуктами населения 
региона выполнена в полном объе-
ме». Что касается урожая нынешнего 
года, губернатор Челябинской обла-
сти поставил стратегическую задачу 
− собрать более двух миллионов тонн 
зерна, в перспективе – три миллиона, 
чтобы обеспечить продовольствен-
ную безопасность и закрыть потреб-
ности в сырье для кормов.
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